
- 1 - 

令和２年第２回幸手市議会定例会 市政に対する一般質問通告書（通告順） 

発言 

順位 

議席 

番号 
氏  名 質 問 事 項 質  問  要  旨 

１ １ 四 本 奈 緒 美 １ 新型コロナウイルスによる学

校の臨時休業に伴う対応と今後

の市の取り組みについて 

 

 

 

 

２ ＧＩＧＡスクール構想につい 

 て 

 

 

 

（１）臨時休業中の児童生徒への学習面、精神面においてどの様な対応

をとってきたかを伺う。 

 

（２）学校再開後の学校生活や学習のプランについて伺う。 

 

（３）学校再開後の児童生徒への支援体制について伺う。 

 

（１）ＧＩＧＡスクール構想の実現について木村市長に伺う。 

 

（２）ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けての幸手市の現状と今後の取 

り組みを伺う。 

 

２ ２ 坂 本 達 夫 １ 新型コロナウイルス対策につ 

いて（介護福祉施設支援） 

 

 

 

 

 

 

 

２ 本庁舎建て替え方針について 

 

 

（１）市内介護福祉施設の数、入所者数について伺う。 

 

（２）介護福祉施設から新型コロナウイルスに係る市への要望の有無と

その対応について伺う。 

 

（３）クラスター発生時、施設に対する市の指導について伺う。 

 

（４）施設の人材育成に対する市の支援について伺う。 

 

（１）庁舎建て替えに向けての方針について伺う。 

 

（２）建て替えを担当する部署について伺う。 
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３ 次期公共交通について （１）３月に実施したアンケート結果について伺う。 

 

（２）次期公共交通の基本的な考え方について伺う。 

 

（３）公共交通会議メンバーについて伺う。 

 

（４）今後の予定について伺う。 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松 田 雅 代 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 防犯対策の強化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災対策の強化について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）幸手警察署によると、幸手署管内では昨年秋から今年３月末まで 

の間に約２６０袋、約７．８トンのコメが盗難される被害があり、

その後も新たな被害が発生していると聞く。コメ盗難のほか、同様

の時期における幸手市内全域の空き巣等も含めた侵入窃盗被害認知

件数、検挙状況を伺う。 

 

（２）管内国道、県道の防犯カメラ設置状況を伺う。 

 

（３）市として取りうる対策及び対策強化をどう考えるか伺う。 

 

（４）防犯カメラ設置の有効性について伺う。 

 

（１）台風１９号を受けての幸手市地域防災計画の見直し、避難所・避 

難場所開設マニュアルの作成状況を伺う。 

 

（２）新型コロナウイルス感染症の発生で、これまでの災害対応に加え、 

新たに感染拡大防止（三密状態の回避など）への備えが求められる

状況にある。対策について市の考えを伺う。 
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４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青 木 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 新型コロナウイルス関連の幸

手市対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）新型コロナウイルス関連相談窓口が設置出来ないかについて。 

 

（２）幸手市内のＰＣＲ検査実施件数について。 

 

（３）濃厚接触者数とその対応について。 

 

（４）コロナウイルス感染が疑われるときの医療機関について。 

 

（５）感染防止対応策について。 

 

（６）パチンコ店等営業自粛店舗に対する対応について。 

 

（７）市職員のテレワークの実施状況とその時期見通しについて。 

 

（８）特別定額給付金に対する幸手市の対応と支払等状況について。 

 

（９）埼玉県内他市では、水道料金を減額している自治体もあるが、幸 

手市では水道料金を下げられないか。 

 

（１０）ひとり親家庭に対して補助は出来ないか。 

 

（１１）農業収入減額の把握とその対応について。 

 

（１２）幸手市商工会との連携はどのようになっているかについて。 

 

（１３）飲食店への補助の他、対応策をお願いしたいが、いかがか。 

 

（１４）観光、宿泊業等事業者の対応策について。 
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２ 新型コロナウイルス対策での

小・中学校の状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 新型コロナウイルス対策での

幸手市事業の見直し等について 

 

 

 

 

 

 

 

（１５）テイクアウト弁当等、幸手市ホームページへの無料掲載につい

て。 

 

（１６）納税時期の猶予について。 

 

（１）休校中の学校の状況について。 

 

（２）休校中の学習状況について。 

 

（３）オンライン授業の対応について。 

 

（４）学習の遅れに対する対応について。 

 

（５）夏休みの短縮等の考え方について。 

 

（６）今後の学校行事の見直し等について。 

 

（７）修学旅行の取り扱いについて。 

 

（１）コロナウイルス対応で見直しを行った主な事業について。 

 

（２）事業が見直しされたことによる市民への影響について。 

 

（３）市民の足、デマンド交通等の今後の対応について。 

 

（４）駅西口区画整理事業等西口整備事業への影響について。 

 

（５）駅西口からの路線バスの状況と今後について。 
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５ 

 

 

１２ 

 

 

藤 沼 貢 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対

応地方創生臨時交付金について 

 

 

（１）交付金を活用した事業計画の考え方について伺う。 

 

（２）交付金の国の今後の動向について。 

 

６ ４ 小 林 英 雄 

 

１ 新型コロナウイルスの影響へ

の対応について 

 

 

 

 

 

（１）市のイベント桜まつりが中止となった。多くの来場者があったが、

駐車場の対応・電車で来場した方の対応・観光協会の対応・幸手市

とＮＰＯ法人幸手権現堂桜堤保存会の役割分担による対応について

伺う。 

 

（２）緊急事態宣言が出され家庭ゴミの排出量の変化・マスク等のゴミ

の出し方の注意点について伺う。 

 

７ ９ 小 林 啓 子 １ 高齢者の見守りと健康寿命に

ついて 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症の影響が長引く中、特に高齢者は感染症を 

防ぐために家にいる時間が長くなり、人と話す機会が減ったり、運動不

足になっていることが想定されます。 

 

（１）そこでこの環境のもと、幸手市としてどの様な取り組みを行って 

きたのかをお伺いいたします。 

 

（２）民生委員へはどのような対応をされているのかをお伺いいたしま 

す。 

 

（３）特に後期高齢の一人暮らし、夫婦 2 人暮らしの市民については軽 

度の認知障害が重度の認知障害へとリスクが高まると考えますが、

これらを踏まえて、今後の対応についてお伺いいたします。 

 

（４）新型コロナウイルス感染症緊急経済対策として、国においては特

別定額給付金の事業を、幸手市が実施主体として、現在、申請が進



- 6 - 

んでいます。幸手市として、高齢者の給付金の詐欺にあわないため

の注意喚起を市内のスーパー店頭・小売店店頭にポスター等をお願

いしてはどうかをお伺いいたします。 

 

（５）幸手市では今後、高齢化が進み、市民の健康寿命に対しての取り 

組みが益々重要になってきます。そこで、新型コロナウイルス感染 

症対応の地方創生臨時交付金の活用の中に、住民生活の維持として、 

移動スーパー等による地域の生活支援事業が含まれています。幸手 

市として、大いに活用をしていくべきと考えますがお伺いいたしま 

す。 

  

（６）次に、高齢者のための福祉サービスについてお伺いいたします。 

  幸手市においては、現在、緊急時連絡システム事業を行っています。 

  対象は、慢性疾患などで、常に注意が必要な一人暮らし等の高齢者 

で、自宅に緊急連絡用の装置の貸与となっており、住居に固定電話 

が設置されていることが必須条件です。 

そこで、近隣の市では、緊急時通報システム事業を取り入れていま 

す。 

これは、病気やケガなどの緊急時に「非常ボタン」を押す、または 

  「緊急ストラップ」を引くと受信センターにつながり、救急要請を

することができる装置です。幸手市としても積極的に取り入れて高

齢者の見守り事業を行っていくべきと考えますがお伺いいたしま

す。 

 

８ 

 

 

 

５ 

 

 

 

枝久保喜八郎 

 

 

 

１ デマンドバスの見直しについ

て 

 

 

（１）契約期限が近づいているが、具体的改善案及び業者折衝等の現況

について伺う。 
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２ コロナ対策の一つとして実

施された権現堂公園駐車場の

使用中止について 

 

３ 非常勤特別職公務員の活動に

ついて 

 

 

４ 幸手消防西分署存続案の対応

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 署名及び要望運動の在り方に

ついて 

 

 

 

 

 

 

（１）４月２５日からの実施の判断について伺う。 

 

 

 

（１）当該職制にある者が政治的活動をした場合、解職の対象になると 

思われるが、政治的主張及びそのアピールを目的とする個人の印刷

物を戸別配布する行為についての選挙管理委員会の見解を伺う。 

 

（１）５月１４日の正副管理者会議で「救急ステーション化案」が提案

されたが、幸手市としての結論はいつまでに示す必要があるのか伺

う。 

 

（２）「救急ステーション化案」に対して合意の結論を示さなかったとす

ると組合及び管理者会議の対応にはどういったことが想定されるか

伺う。 

 

（３）住民の一部は、救急ステーション化案が示された後も東部消防組

合に対して６３名の署名付き要望書を組合に持参したというが、こ

うした行為が続くことについて市の見解を伺う。 

 

（１）行政に対して住民が署名活動を行い、その結果として行政の判断

をしかるべき方向に導かんとする要望もしくは請願行為にいたるこ

とは、市民権にもとづくものと理解するが、こうした行為は政治活

動という定義範疇に値するものかどうか伺う。 

 

（２）前項の行為・活動は、我が街、我が行政に対する場合が一般的だ

が、他の街、他の行政に対して行われる場合、その考え方に相違は

あるか伺う。 
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（３）こうした行為・活動を行政職またはそれに準ずる職務者が行うこ

とについて正当かつ理想的と思われる考え方があるのかどうか伺

う。 

 

９ ７ 本 田 謡 子 １ 幸手市職員採用試験について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市の新型コロナウイルス対策

から見た防災について 

 

 

 

 

 

 

 

 新卒予定者と民間企業等職務経験者の採用試験について伺う。 

 

（１）民間企業等職務経験者採用試験の経緯と意味について伺う。 

 

（２）双方の違いについて伺う。 

 

（３）問題点などがあれば伺う。 

 

（４）今後の対策を伺う。 

 

（１）防災無線の現状を伺う。 

 

（２）消毒や除菌などの観点から市の対策を伺う。 

 

（３）今回の対策で「３密」を避けることから、避難所対策について変

化があれば伺う。 

 

（４）今後の防災対策として検討事項等があれば伺う。 

１０ １５ 大 平 泰 二 １ 災害対策について 

 

 

 

 

（１）昨年の台風１９号を教訓とした市の取りまとめについて伺いま

す。 

 

（２）今後の新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ流行時におけ 

る避難所の有り方について伺います。 
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（３）水害・地震・新型コロナウイルス感染症等の避難場所について伺 

います。 

 

（４）避難場所（自宅含む）の位置付けと生活必需品の備蓄について伺 

います。 

 

（５）避難所の仕切りや簡易ベッドの常備について伺います。 

 

（６）幸手保健所管内に設ける予定の発熱外来施設の概要と交通機関に 

ついて伺います。 

 

（７）今後の新型コロナウイルス感染症流行に備えた、抗原検査、ＰＣ 

Ｒ検査、抗体検査体制を築くことについて伺います。 

 

（８）新型コロナウイルス検査後の陽性、陰性、完治者の区分けについ 

て伺います。 

 

（９）唾液でＰＣＲ検査ができるキットを活用し訪問判定も出来るよう 

にすることについて伺います。 

 

（１０）軽症者・中等症者を隔離するためホテルの借上げや簡易宿泊所 

（アスカル等に簡易ベットを常設）を設けることについて伺います。 

 

（１１）幸手駅、杉戸高野台駅に通勤者用手洗い用消毒液を常備するこ

とについて伺います。 

 

（１２）幸手保健所に対し、同管内の院内感染防止のため受付窓口等飛

沫感染対策を徹底するよう申し入れることについて伺います。 
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２ 災害対策の財源確保について 

 

 

 

 

（１３）水道料金・ゴミ袋・国保税・介護保険料を引き下げ、市民負担

軽減を図ることについて伺います。 

 

（１）今後の新型コロナウイルス感染流行やインフルエンザ感染対策に

対する市の政策及び財源確保想定額について伺います。 

 

（２）令和元年度一般会計決算の差引残高（見込み）とその内訳につい

て伺います。 

 

１１ ３ 海 老 沼 隆 夫 １ 幸手中央地区産業団地の促進

状況について 

 

２ 交通安全対策について 

 

 

 

 

 

 

３ 高齢者対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）（株）ニトリなど、その後の計画進捗状況について伺う。 

 

 

（１）通学路などに生い茂ってきた雑草、放置されれば極めて危険です。

児童・生徒の安全確保のためにも、早期の除草と繰り返し除草が必

要と考えますが、市の対応を伺う。 

繁茂箇所が県道・国道で、県扱い・国扱いであれば、危険な状況で

有る限り、それが解除されるまで、市から県や国に繰り返し要請す

べきと考えますが、市の考えを伺う。 

 

（１）アスカル幸手などで、リハビリを兼ねた運動や各種講座が実施さ

れていますが、市民の生活している身近な場所、各集会所などへの

出張講座を、もう少し数多く実施が可能か伺う。 

 

（２）高齢者が、アスカル幸手やウエルス幸手、各公民館で催される各 

種行事へ参加希望するとき、デマンド交通はどのように利用しやす

く改善されたのか、具体的に伺う。 
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（３）幸手団地エレベーター設置について、都市機構 UR からは令和２

年に調査を終え、令和３年から設置計画と返答を受けています。都

市機構 UR が計画を反故にせずに、令和３年には設置を開始するよ

う、市はどのように対応するのかを伺う。 

 

１２ １１ 木 村 治 夫 １ 新型コロナウイルス感染症対

応地方創生臨時交付金の

172,000,000円の使途について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）「新型コロナウイルス感染症に対する対応」感染拡大の防止策につ

いての市の施策を伺う。 

 

（２）「新型コロナウイルス感染症に対する対応」医療提供体制の整備に

ついての市の施策を伺う。 

 

（３）「新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けた」地域経済について

の市の施策を伺う。 

 

（４）「新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けた」住民生活の支援に

ついて市の施策を伺う。 

 

（５）新型コロナウイルス感染症対策対応として予算予備費の使用につ

いて伺う。 

  

１３ １４ 武 藤 壽 男 １ 新型コロナウイルス感染症に

よる市への影響及び市の対応と

今後について 

 

 

 

 

 

（１）市の主催事業、イベント等の影響について伺う。 

 

（２）事業執行への影響と財政に対する影響について伺う。 

 

（３）指定管理業務に対する影響について伺う。 

 

（４）市の地域経済に及ぼすどんな影響がありどの程度となるのか伺う。 
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２ 市長の事務執行の方針につい

て 

 

 

（５）本年度の財政への影響と来年度以降に対する影響について伺う。 

 

（６）今後の感染症等に対する検査、医療体制の取り組みについて伺う。 

 

（７）今後の学校教育の在り方について伺う。 

 

（１）市長と部長以下職員との在り方についての考え方について伺う。 

 

（２）議会への認識について伺う。 

 

（３）政治も業務もその基本は人同士の信頼の構築と思うが、どのよう

なことを信条とされているのか伺う。 

 

 

 

 

 

 


